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Facultad de Farmacia y Nutrición 
 
 

Reunión de la Comisión de Garantía de Calidad de la  
Facultad de Farmacia y Nutrición.  

21 de noviembre de 2022, Sala de Profesores, Ed. Ciencias a las 13:00 h. 
 
 
Orden del día: 
 

1. Composición de la CGC 
 
Toma la palabra Mª Paz de Peña, Coordinadora de Calidad de la Facultad de Farmacia y 
Nutrición, para comenzar comunicando el cambio en la composición de los miembros 
que componen la CGC (Comisión de Garantía de Calidad). Entran nuevos: D. Pedro 
González Muniesa, Vicedecano de Alumnos, como representante del profesorado de 
grado; y D. Juan Manuel Irache, Vicedecano de Posgrado, como representante del 
profesorado en posgrado (másteres y doctorado). 
En esta nueva composición de la Comisión, se ha añadido una figura nueva: el 
Representante de los empleadores/as y egresados/as, el cargo recae sobre Dª Elena 
Gascón, egresada de la Facultad. 
Se agradece enormemente a Dª Conchita Cid y Dª Silvia Carlos, el gran trabajo 
realizado en esta Comisión a lo largo de los años en los que han formado parte de ella, 
como representantes del profesorado. Su labor ha sido impagable.  
Se da la bienvenida a los nuevos miembros. (Anexo 1. Composición CGC) 
 

2. Revisión y aprobación de las memorias de análisis de resultados. Grado y 
Posgrado. 

 
Este curso, en esta primera reunión de la CGC, se presentan las memorias de análisis de 
resultado (MAR) de todos los programas de la Facultad: Grados, Másteres y Programas 
de Doctorado. Por este motivo, y por el adelanto de la reunión en un mes, se agradece el 
intenso trabajo realizado por las Coordinadoras de cada uno de estos programas, para 
tener todos los análisis completos para en la fecha prevista. 
De cada programa se analizan fundamentalmente los datos de nuevo ingreso, las tasas 
de rendimiento y de abandono; y el nivel de satisfacción de los estudiantes. 
Se ve como, a nivel de satisfacción de estudiantes, se ha vuelto a los valores de antes del 
COVID. Se comenta específicamente, la baja participación de los estudiantes en la 
Satisquestion (en el Grado de Farmacia no se llega al 50% de participación). 
En cuanto a la baja en la inscripción de alumnos a los Programas de Doctorado, Mª Paz 
comenta que, desde la Facultad se están realizando diferentes acciones enfocadas a que 
los alumnos conozcan más en profundidad lo que supone elegir la carrera docente como 
salida profesional, y hacerla más atractiva. (Anexo 2. Presentación de la Sesión) 



 
 
 
 
 
 
 

3. Revisión de los objetivos de calidad del centro y del objetivo transversal de 
la Universidad 

 
(Anexo 3. PE2_Plan de Mejoras del Centro). Se van revisando al detalle cada uno de 
los objetivos que ha tenido el Centro durante el curso 21-22, y se van añadiendo los de 
este curso 22-23: 

- Revisión de las guías docentes: Las guías docentes se revisan al completo antes 
de la fecha de su publicación (alrededor de principios de junio). Durante el 
verano se vuelven a revisar de manera más exhaustiva, para comprobar que los 
datos estén bien actualizados. 

- Mejora de las tasas de éxito y rendimiento: para mejorar estas tasas, se 
propuso aumentar el porcentaje de evaluación continua en algunas asignaturas 
en las que era prácticamente inexistente. Este objetivo está en proceso, seguimos 
con ello. 

- Dejar el Doble Grado únicamente en 6 años: Este objetivo está pendiente ya 
que, al estar trabajándose la posibilidad de realizar un Currículum Integrado en 
los dos Grados, el Doble Grado está ahora mismo en standby. 

- Aumentar el atractivo de los Grados para el estudiante: Para conseguir este 
objetivo, es para lo que se está estudiando la posibilidad de un Currículum 
Integrado que haga más atractivos los módulos y las materias a los alumnos, y 
más fácil y práctico el aprendizaje. 16 profesores de la Facultad ya han realizado 
el curso para ver cómo es este sistema, curso organizado por la Facultad de 
Educación y el Servicio de Calidad e Innovación. Durante este curso se está en 
periodo de reflexión y estudio. 

- Modificación del Plan de Estudios del MIDI a 60 ECTS: Este objetivo ya está 
realizado. 

- Aumentar las matrículas en el E-MENÚ: No se ha conseguido aumentar las 
matrículas del Máster E-Menú, así que durante este curso se va a revisar el Plan 
de Estudios. Habrá que ver si hay que hacer un Modifica o un Verifica. El 
objetivo es que el nuevo máster esté operativo para el curso 23-24. 

- Alcanzar los 40 alumnos (número máximo de alumnos permitido) en el 
MUGEPB: Hemos aumentado el número de matrículas en el máster MUGEPB, 
pero todavía no se ha llegado a 40 estudiantes. Se continúa con las labores de 
promoción. Como objetivo nuevo de este año está el de evaluar a egresados y 
empleadores de este máster. 

- Incrementar el número de doctorandos: Para ello se están llevando a cabo 
acciones que promocionen y den a conocer la carrera investigadora. 

Cecilia Gonzalo, como representante de la CECA, indica que el objetivo de calidad 
transversal de la Universidad para todos los Centros, va a seguir siendo durante este 



 
 
 
 
 
curso, la Revisión exhaustiva de las guías docentes; ya que indica que, aunque en la 
Facultad de Farmacia y Nutrición esta revisión se hace de forma profunda y exhaustiva, 
la mayoría de Facultades todavía no la realizan, y el hecho es que las guías docentes se 
encuentran incompletas o mal completadas. 
 

4. Calendario de procesos de calidad relacionados con la ANECA 
 
(Anexo 4. Calendario de procesos ANECA). Se explican los procesos de garantía de 
calidad que tenemos pendientes con la ANECA a lo largo de este curso (22-23) y 
principios del que viene (23-24). 
 

5. Ruegos y preguntas 
 
Pedro González pregunta cómo es que la ANECA vuelve a exigir los Monitores de 
títulos, si en la Agencia están tan desbordados de trabajo. Contesta Cecilia, como 
representante de la ANECA, que tampoco se lo explican, ya que, aunque por Real 
Decreto hay que revisar cada título entre una acreditación y otra, en la práctica nunca lo 
habían llevado a cabo por falta de tiempo. 
Se habla también, en general, de la utilidad de las encuestas y de la participación y 
motivación de los alumnos frente a ellas. 
 
 
 
Margen que se cita 
D.ª Mª Paz de Peña Fariza, Coordinadora de calidad 
D. Juan Manuel Irache, Representante del profesorado (Posgrado) 
D. Pedro González Muniesa, Representante del profesorado (Grado) 
D.ª Nora Astrain Redín, Representante alumnos (Posgrado) 
D.ª Ana Sainz Herreros, Representante alumnos (Grado) 
D.ª Ana Höhr de Miguel, Gerente de la Facultad de Farmacia y Nutrición 
D.ª Mar López Martínez, Representante del PAS 
D.ª Cecilia Gonzalo Pascual, Representante de la CECA 
 
Excusan su asistencia 
D.ª Pepa Sánchez de Miguel, Representante de la CECA 
D.ª Elena Gascón, Representante de Empleadores y Egresados 
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Facultad de Farmacia y Nutrición 
 
 

Reunión de la Comisión de Garantía de Calidad de la  
Facultad de Farmacia y Nutrición.  

29 de junio de 2023, Sala de Juntas, Ed. Ciencias a las 13:00 h. 
 
 
Orden del día: 
 

1. Revisión del Plan de Mejoras 
2. Revisión de los objetivos de calidad del centro 

 
 
Toma la palabra Mª Paz de Peña, Coordinadora de Calidad de la Facultad de Farmacia y 
Nutrición, para realizar una revisión del Plan de Mejoras, y explicar en qué punto se 
encuentran los objetivos de calidad del Centro.  
El primer objetivo que nos habíamos propuesto para los grados, era el de mejorar las 
tasas de rendimiento y éxito de las asignaturas. Para ello se ha estado implementando 
poco a poco la evaluación continua, con el objetivo de que esta supusiera por lo menos, 
un 30% en la evaluación final. En el curso 21-22 comenzaron los alumnos de primer 
curso, y este curso 22-23, primero y segundo. Así que sigue en progreso. 
El segundo objetivo para los grados era el de aumentar su atractivo de cara a los 
estudiantes. Llevamos estudiando la posibilidad de realizar un currículum integrado, 
para lo que se está formando al profesorado desde el curso 21-22. 
El objetivo para el Máster MIDI era el de modificar el plan de estudios para ajustarlo a 
60 ECTS. Se recibió la Verificación de la ANECA en julio del 2022, y este curso 22-23 
se ha implantado el nuevo plan de estudios. 
El objetivo para el máster de Nutrición (E-MENÚ), era el de incrementar el número de 
matrículas y revisar el plan de estudios. Este objetivo está en progreso, ya que se quiere 
implantar un máster nuevo que se ajuste mejor a las necesidades del mercado. 
El objetivo para el MUGEPB era el de alcanzar el máximo de estudiantes de nuevo 
ingreso (40), objetivo que se ha alcanzado con creces. 
También el de evaluar la satisfacción de los egresados y empleadores de este máster 
para ir viendo qué tal está funcionando, para esto nos hemos puesto en contacto con 
Career Services y estamos realizando entrevistas. 
En cuanto al objetivo trasversal (para todos los programas de la Universidad) propuesto 
por el servicio de Calidad e Innovación, que era el de mantener las Guías Docentes de 
las asignaturas conforme a memoria, antes de que comience el periodo de matrícula, se 
realiza todos los cursos. Durante los meses de abril y mayo se revisan todas las Guías y 
se da apoyo a los profesores. El 12 de junio de 2023 estaban el 97% de las guías OK. 
 



 
 
 
 
 

3. Estado del proyecto de los informes de datos para sacar informes de 
manera automática (SCI) 

 
Cecilia Gonzalo, representante del SCI, nos explica que se está trabajando para que sean 
las propias Facultades las que saquen los informes con los datos que necesitan para el 
análisis de los diferentes títulos que imparten. 
Se habían propuesto que este sistema estuviera ya disponible para las MAR del curso 
22-23 pero no ha sido posible. 
Nos avisaran en el momento en que podamos disponer de él. 
Desde la Facultad comentamos la complicación que tenemos con el tema de los datos 
que nos envían cada curso, ya que son datos que no están correctos. Se detectan muchos 
errores. 
Ana Hhör de Miguel, Gerente de la Facultad, propone una reunión presencial entre IT 
Services y el personal de la Facultad que se dedica a la Calidad, para solventar estos 
problemas. 
 

4. Previsión de los procedimientos ANECA para 23/24 
 
Continúa Mª Paz de Peña, Vicedecana de Ordenación Académica, explicando la 
previsión que tenemos con respecto a los procedimientos ANECA para 2023-2324. 
Estamos pendientes de recibir el Informe Final de la 2ª renovación de la acreditación del 
Grado en Nutrición Humana y Dietética. Ya tenemos la resolución del Consejo de 
Universidades, pero nos falta el Informe Final. 
El 15 de septiembre de 2023 hay que enviar el autoinforme para la 2ª renovación de la 
acreditación del Grado en Farmacia. 
El 31 de enero de 2024 hay que enviar el autoinforme para la 2ª renovación de la 
acreditación de los dos programas de doctorad. 
Habrá que hacer el VERIFICA del nuevo máster de Nutrición. 
Y ver en qué fechas tenemos que renovar la acreditación del MUGEPB y del E-MENÚ 
(si es necesario). 
 

5. Ruegos y preguntas 
 
Al no plantearse ninguna pregunta, se da por cerrada la sesión.  
 
 
 
Margen que se cita 
D.ª Mª Paz de Peña Fariza, Coordinadora de calidad 
D. Juan Manuel Irache, Representante del profesorado (Posgrado) 
D.ª Nora Astrain Redín, Representante alumnos (Posgrado) 



 
 
 
 
 
D.ª Ana Höhr de Miguel, Gerente de la Facultad de Farmacia y Nutrición 
D.ª Cecilia Gonzalo Pascual, Representante de la CECA 
D.ª Mar López Martínez, Representante del PAS 
 
Excusan su asistencia 
D.ª Pepa Sánchez de Miguel, Representante de la CECA 
D. Pedro González Muniesa, Representante del profesorado (Grado) 
D.ª Ana Sainz Herreros, Representante alumnos (Grado) 
 


	Acta CGC 211122
	Acta CGC 290623

